

## **Vorstandssitzung 28.03.2010 im Espresso Kartell, Magdeburg**

Beginn: 18:50 Uhr

Anwesende:

- Michael Müller
- Alexander Magnus
- Friedemann Greulich
- Christian Glomm
- Stefan Bernhardt
- Thilo Fester
- Alrik Schnapke
- und ein weiterer Gast

Leitung: Martin Müller

Protokollant: Alexander Magnus

Beschlussfähig: ja

Zulassung von Gästen:ja

### **TOP:**

- Aktuelle Lage: Mitgliederzahl, Kontostand
- Kontaktpirat für die Mailinglisten der Länder (alex)
- Stand zum Haus in Magdeburg
- Diskussion zu forum-piratenpartei.de, ggf. Stellungnahme bezüglich Anfrage des Bvor
- Antrag von Martin: zweites Landesplenum

Wiedervorlage:

- Kauf eines Pavillons
- Plakate für NRW
- Protokolle Landesparteitag

### **TOP 1 Aktueller Stand**

Mitgliederzahl: 181 und 3 Neuanträge

Kontostand: 3500 Euro (29. März, 12 Uhr)

Davon sind 2000 EUR für den Wirtschaftsprüfer eingeplant sowie 1538,60 EUR für die Rückzahlung an den Bundesverband.

- Diskussion über Mahnverfahren
- Alrik berichtet über den Workflow zum Mahnwesen, welcher vom Bundesschatzmeister herausgegeben wurde

### **TOP 2 Antrag Landesplenum**

- Martin stellt seinen Antrag vor [1]
- Diskussion, ob Landesplenum und Workshop zu LiquidFeedback und LiquidDemocracy am selben Tag stattfinden sollten

- Datenschutztour wird auf das erste Mai-Wochenende verlegt; Thilo organisiert diese
- Ergänzungsantrag von Friedemann: Berücksichtigung des Landesplenums in der Doodle-Umfrage zur Terminfindung für den Workshop

*2010/03/28/001: Es wird einstimmig beschlossen, Martins Antrag, das Landesplenum am 11.04.2010 zwischen 10 und 18 Uhr im Hyde, Magdeburg, abzuhalten, stattzugeben. Ferner wird beschlossen, den Workshop zu LF und LD mit dem Landesplenum zu kombinieren, sollte die Mehrheit der abstimmenden Piraten beides an einem Tag abhalten wollen.*

### **TOP 3 Ladungsfähige Anschrift**

- Alrik fordert, die ladungsfähige Anschrift festzulegen.

Go-Antrag von Friedemann: Verschieben des Antrags nach hinten, um zuerst über den Stand des Hausprojektes zu diskutieren.

Der GO-Antrag wird einstimmig angenommen und Alriks Antrag später behandelt.

### **TOP 4 Antrag auf Kauf eines neuen Pavillons**

- Der Antrag von Svenska zum Erwerb eines Pavillons wird erneut behandelt.
- Michael Müller legt als Schatzmeister sein Veto ein, da der LV derzeit finanziell nicht in der Lage ist, diese Ausgabe zu bestreiten.

*2010/03/28/002: Der Antrag von Svenska auf Erwerb eines Pavillons wird mit Veto des Schatzmeisters abgelehnt.*

### **TOP 5 Plakate für NRW**

- Der Antrag vom LV NRW wird als erledigt betrachtet, da der LV NRW keine Plakate mehr benötigt.
- Ein Beschluss hierzu ist nicht notwendig.

### **TOP 6 Protokolle des LPT**

- Laut Aussage von Sören ist das fertige Protokoll auf dem Postweg unterwegs und wird veröffentlicht, sobald es eingegangen ist.

### **TOP 7 Verschiebung der Aufgabenverteilung innerhalb des Vorstandes**

- Alrik stellt sein Konzept zur Überarbeitung der Aufgabenverteilung innerhalb des Vorstandes vor und kündigt einen GO-Änderungsantrag an.
- Diskussion zum Thema

**Pause von 19:50 - 20:00**

## **TOP 8 Stand des Hausprojektes**

- Friedemann berichtet, dass er dem Vorstand die von ihm gemachten Fotos des Gebäudes bereitgestellt hat und weist darauf hin, dass der Zustand auf den Fotos schlimmer wirkt als in Wirklichkeit
- Christian berichtet, dass der Eigentümer des Gebäudes uns versichert, dass wir Kosten, die die Bausubstanz betreffen, nicht übernehmen müssen
- Die Frage, welche tatsächlichen Kosten auf den Landesverband zukommen würden, wird diskutiert, aber nicht endgültig geklärt

Antrag auf Vertagung des Themas bis zur Klärung der Kosten

*2010/03/28/003: Es wird einstimmig entschieden, das Thema bis zur Klärung der möglichen Kosten zu vertagen.*

## **TOP 9 Ladungsfähige Adresse**

- Es wird diskutiert, wo genau diese Adresse angegeben werden muss (Banken, Landeswahlleiter, etc.)

Antrag von Thilo: Alrik soll damit beauftragt werden, die ladungsfähige Adresse an den notwendigen Stellen bekannt zu machen. Ferner soll bis auf weiteres Alriks Wohnung als ladungsfähige Adresse angegeben werden.

- Diskussion

*2010/03/28/004: Es wird einstimmig beschlossen, dass Alriks Wohnanschrift bis auf weiteres die ladungsfähige Adresse des LV ist und Alrik diese an den notwendigen Stellen publik macht.*

## **TOP 10 Forum-piratenpartei.de**

- Diskussion über die Missverständnisse bei der Kommunikation via ML in der Causa Seipenbusch-Anfrage

Klärung: Es wird bis zur nächsten Vorstandssitzung eine offizielle Antwort erarbeitet und in den Foren und Mailinglisten veröffentlicht.

## **TOP 11 Postenvergabe**

Antrag auf Vertagung

*2010/03/28/005: Es wird einstimmig beschlossen, dass der Antrag, die Postenvergabe zu beschließen, vertagt wird.*

Die Sitzung wird um 21.35 von Martin Müller geschlossen.

## Anhang:

[1]

Der Vorstand möge beschließen die Ausrichtung eines Landesplenums logistisch zu unterstützen. Es geht dabei um die Einladung der Mitglieder per CiviCRM. Kosten fallen für den LV nicht an.

Informationen zum Plenum und zur Organisation finden sich hier:  
[http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband\\_Sachsen-Anhalt/Planung\\_Landesplenum\\_2010.2](http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Sachsen-Anhalt/Planung_Landesplenum_2010.2)

Geplanter Ort: The Hyde - Magdeburg

Zeit: 11.04.2010, von 10 bis 18 Uhr

Einladung bis Dienstag den 30.03.2010 (wird vorbereitet)

optional:

Pressemitteilung bis 04.04.2010 (Vorbereitung steht noch aus, eventuell AG Content)

Im Anhang liegt das Grobkonzept bei, nahezu dieselben Infos beinhaltet auch die Wiki-Seite.